

伊藤 謙一 議員

国際的な

スポーツイベントについて

問 26年度に行う、中国浙江省との卓球交流の課題は。

答 8月10日にエコパを会場として中国浙江省との日中友好を目的に卓球交流を図ることになっている。今後、課題を明確にして毎月行われる準備委員会にて協議し、円滑な運営を目指したい。

問 選手や観光客に対して独自のおもてなしが必要だと思うかどうか。

答 選手にはふくろい遠州の花火を前日にみていただく予定である。また、市内の団体や県と協力して会場での観光PRや物産販売など袋井らしさ溢れるおもてなしで大会を盛り上げ、同時に本市の情報発信に努めていきたい。



袋井おみやげプロジェクトで開発された新しい「袋井おみやげ」

問 海外の選手、観光客に対して市のお土産は十分であるか。

答 海外への持ち出しを考えると、農産物等は規制上厳しい。しかし、袋井お土産プロジェクトで開発したマカロンやプリン、三色茶等は日持ちにも適していることから十分対応できると考える。販売に際しては会場内のブース等で積極的に行っていきたい。

鈴木 弘睦 議員

季節性アレルギー性

鼻炎・結膜炎対策は

問 袋井産農産物の花粉症への緩和効果の調査研究を行うことにより、産業の活性化につながるのでは。

答 花粉症に対してどのような効果があるか学術的に検証するのは難しいのかもしれないが、健康づくりや産業の育成にプラスになると思っているので、研究していきたい。

自転車に優しい

環境整備への取組は

問 主要路線等に自転車走行レーンを整備する考えはあるか。

答 現状では道路幅員が限られており、走行レーンの確保が難しく課題もあるが、自転車の走りやすい道路環境の整備を進めていきたい。

現在の山名コミュニティハウスの活用を

問 山名コミュニティハウスの今後の活用予定は。

答 本敷地は、道路整備事業の代替地として使用する予定で、はぐくみの移転が完了後、建物は解体することになっている。一般論としては、地域間の公平性などのバランスを勘案した中で、売却や有償貸付による利用も可能である。



旧山名コミュニティハウス